



#news#referees#dhb#schiedsrichterwesen#20

26. Juni 2024

Saisonabschluss und -vorbereitung

Liebe Sportfreunde*innen,

danke für Euren vorbildlichen Einsatz in den vergangenen Wochen in der entscheidenden Saisonphase in allen Liga-Bereichen, Pokalentscheidungen sowie den Jugendmeisterschaften. Wichtig, dass es alles sportliche Entscheidungen der Mannschaften waren und Ihr mit Euren Kompetenzen für diesen fairen Wettbewerb gesorgt habt!

Die Zusammenarbeit mit den Ligaverbänden HBF und HBF sowie mit den 3. Ligen und Jugendligen funktionierte weiterhin auf eine sehr gute und kooperative Weise.

Im Schiedsrichterkreis sind alle Entscheidungen getroffen worden – wir gratulieren allen Aufsteigern sehr herzlich – den sportlichen Absteigern wünschen wir diese Erfahrung als Ansporn zu verstehen und nicht aufzugeben und die kommende Saison kontinuierlich mit neuem Fokus die Herausforderung anzunehmen.

Neu im Elitekader begrüßen wir die Teams Fedtke/Wienrich und Kauth/Kolb, in den Elite-Anschlusskader steigen die Teams Friedel/Herrmann, Bona/Frank und Janz/Sug auf. In den Bundesliga-Kader kommt Aufsteigerteam aus dem Nachwuchskader Hartmann/Hennekes. Die Aufsteiger aus der 3. Liga sind Kijowsky/Strüder. Im Nachwuchskader heißen wir unsere Teams Büschgens/Büschgens, Köppen/Preibsch, Odabas/Van Os und Schwarzmeier/Stewen aus der 3. Liga und dem Perspektivkader herzlich willkommen.

Herzlichen Dank an Adrian Kinzel und Sebastian Grobe, die Ihre sehr gute aktive SR-Karriere zum Abschluss dieser Saison aus persönlichen Gründen beendeten. Auch die Brüder Christian und David Hannes beendeten ihre aktive Schiedsrichterzeit. Auch ihnen der gebührende Dank für ihr Engagement für das SR-Wesen.

Die Aufarbeitung der letzten Saison werden wir während der Lehrgänge zur Saisonvorbereitung vornehmen und dort ein Fazit ziehen sowie auch Auslegungsanpassungen vornehmen.

Die Einladungen etc. werden wie gewohnt rechtzeitig von Silke Neger an Euch versendet. Sollten aufgrund von Erkrankungen oder anderen Gründen Absagen (Nichtteilnahme) nötig sein, bitte informiert Jutta, Marc und Kay – insbesondere, wenn schon im Vorfeld bekannt.

Die Laufbedingungen (30-Minuten und ShuttleRun) sind alle wiederholt vollständig kommuniziert – Können die Tests verletzungs- oder krankheitsbedingt nicht absolviert werden, ist dies durch ein ärztliches Attest zu dokumentieren – bitte nicht erst auf dem Lehrgang als Überraschung. Der ShuttleRun bis Stufe 9,5 bleibt selbstverständlich so bestehen. Wir werden organisatorisch die beiden Lauftests an unterschiedlichen Tagen durchführen – also keiner macht beide Lauftests an einem Tag.



Für beide Tests gelten jeweils die gleichen Bedingungen – sollte ein Lauf angetreten und nicht geschafft werden (bzw. abgebrochen sein), besteht eine Nachlaufmöglichkeit am vorletzten Augustwochenende in Halberstadt beim PK-Lehrgang. Bei erneutem Abbruch oder Nichterreichen der Norm wird ein Einsatz im DHB-Kader nicht möglich sein.

Für einen Verbleib in dem jeweiligen DHB-Kader ist der Nachlauf (oder sind die Nachläufe, z. B. bei Nichtverfügbarkeit Ende August) bis spätestens 31.10.2024 nachzuweisen, ansonsten ist dieses SR-Team eines der sportlichen Absteiger und wird nicht mehr eingesetzt. Auch in diesen Situationen wird es bis dahin keine Ansetzungen geben.

Folgende Zeiten gelten für den 30 Minuten-Test:

Ausdauerlauf 30 min Männer	bis 35 Jahre	5800 M
	36-40 Jahre	5600 M
	41-45 Jahre	5400 M
	>45 Jahre	5200 M
Ausdauerlauf 30 min Frauen	bis 35 Jahre	5600 M
	36-40 Jahre	5400 M
	41-45 Jahre	5200 M
	>45 Jahre	5000 M

Maßgeblich ist das vollendete Lebensjahr zum Lehrgangszeitpunkt.

Grundsätzlich gilt, erst wenn alle formalen und sportlichen Voraussetzungen erfüllt sind, wird es Saisonansetzungen geben. Für den Videotest benötigt Ihr wieder den Sportloungezugang, für den Regeltest (Regeln gültig ab 01.07.2024) den SR-Portal-Zugang – kümmert Euch rechtzeitig darum. Denkt bitte an einen Laptop, ein Tablet o. Ä..

Den 30-Minuten-Lauf führen wir parallel mit Regel-/Videotest durch und halbieren die Gruppen – es werden die Erstgenannten im Team laufen und die anderen online sein, danach wird gewechselt.

Wir wünschen Euch eine gute, beschwerdefreie Vorbereitung, ggf. schon/noch einen schönen Urlaub und freuen uns auf unser persönliches Wiedersehen in Halberstadt.

Wir.Ihr.Alle. tragen zu einem professionellen Schiedsrichterwesen in Deutschland bei.

Euer Leitungsteam im Schiedsrichterwesen

Jutta Ehrmann-Wolf

Marc Fasthoff

Kay Holm.